

Almodóvar del Campo



Arturo Romaní, miembro de la Ejecutiva Regional del PP, visita la localidad

Romaní ha participado junto al portavoz del Grupo Popular en la Diputación Provincial, David Marín, en un acto de campaña para apoyar a la candidatura encabezada por José Lozano. El candidato ha destacado los tres ejes básicos de su programa electoral: Empleo: propone un Plan de Empleo Local y un Plan de Empleo para menores de 30 años; Infraestructuras: construcción de la Depuradora de Aguas y mejora de la red de abastecimiento y construcción del Pabellón Ferial y Turismo: apoyar el turismo tanto de Naturaleza, aprovechando el Valle de Alcudia, como el religioso entorno a San Juan de Ávila.



Marín, Romaní y Lozano con la candidatura

Villanueva de los Infantes



La diputada nacional Carmen Quintanilla ha afirmado que “Castilla-La Mancha lleva 20 meses seguidos de bajada de paro, bajando actualmente a un ritmo del 9'5%” Quintanilla realizó esta afirmación en el acto público que tuvo lugar en Villanueva de los Infantes, donde participó, acompañada de la Presidenta de la Fundación Víctimas del Terrorismo, Mar Blanco, para arropar la candidatura popular a la alcaldía, que encabeza Carmen María Montalbán.



Quintanilla, Montalbán y Blanco con la candidatura

Poblete



El senador popular Sebastián García ha participado en el acto público, donde ha afirmado que el verdadero compromiso de la presidenta Cospedal es hacer de Castilla-La Mancha una región de vanguardia. Indicó que en esta nueva legislatura el PP pretende consolidar definitivamente el proyecto para seguir bajando los impuestos y garantizar los servicios públicos esenciales. Estuvo acompañado por el director general de Cultura, Javier Morales, quien afirmó que las conmemoraciones del año Greco y año Quijote consolidan a Castilla-La Mancha como uno de los principales focos culturales de nuestro país. Ambos quisieron mostrar su apoyo al candidato Ángel Cerro.



Sebastián García con Angel Cerro y su candidatura

Campo de Criptana



El candidato a la alcaldía, Antonio Lucas-Torres: “Quiero gobernar para todos los criptanenses”

Lucas-Torres quiso agradecer a vecinos e interventores su apoyo

Lucas-Torres ha manifestado su deseo de gobernar para todos los criptanenses y en complicidad con los vecinos. Así lo afirmó en el encuentro que ha mantenido con los interventores y apoderados de la localidad, a los que agradeció el apoyo que le están dando y su compromiso para este domingo. Ha indicado que “he hecho la campaña que quería hacer, la de las ideas y las propuestas. Una campaña en positivo, sin insultos ni descalificaciones y escuchando a todos los vecinos”. “He presentado mis propuestas electorales en un auditorio lleno de vecinos y respondiendo las preguntas de seis periodistas de diferentes medios de comunicación de la provincia y quería, este último día de campaña agradecer a los que han colaborado en ella, su dedicación y tiempo”. Cuento, finalizó Lucas-Torres, con un gran equipo que me acompaña y con el compromiso de trabajar por todos los criptanenses.



Antonio Lucas-Torres con interventores y vecinos del municipio



El candidato autonómico, Francisco Cañizares: “No tienen ninguna credibilidad las promesas de aquellos que arruinaron la sanidad en Castilla-La Mancha”

Acto de campaña con candidatos de la Comarca

Los candidatos del PP de la Comarca de Montiel, han participado en un acto de campaña al que han asistido el presidente provincial del PP, Carlos Cotillas; el número uno de la candidatura autonómica del PP de Ciudad Real, Francisco Cañizares; y la diputada nacional Carmen Quintanilla. Cañizares ha repasado la gestión realizada por el Gobierno de la presidenta Cospedal durante los últimos cuatro años y ha asegurado que el PP “necesita otra legislatura para consolidar el cambio”, por lo que ha insistido en que “no se puede perder todo lo que se ha conseguido con tanto esfuerzo”. Ha indicado que la defensa de la sanidad pública solo es posible “cuando se gobierna con responsabilidad, con sensatez, pensando en las personas y no dejando facturas en los cajones, haciendo obras faraónicas que no se pagaban o estableciendo centros de salud o servicios sanitarios con criterios puramente políticos”. Por su parte, el presidente provincial, Carlos Cotillas, ha señalado que “Castilla-La Mancha no se merece volver a la época de los despilfarros, de las cifras elevadas de parados y de los impagos”. Por ello, ha pedido el voto para el PP y para M^a Dolores Cospedal “frente a proyectos políticos caducos y que provocan incertidumbre”. “Se respira optimismo, ilusión y confianza en el proyecto del PP, porque es el único capaz de garantizar el futuro que se merecen nuestra provincia y nuestra región”.



Carlos Cotillas, Francisco Cañizares y Carmen Quintanilla con los candidatos

**EL DOMINGO ES NUESTRA GRAN CITA
ENTRE TODOS LO CONSEGUIREMOS
¡¡¡ANIMO!!!**

Trabajar. Hacer. Crecer.

Solo es posible con tu voto.



POPULARES